
  花壇の経過 

10 月に開催されたフラワーフェスタ 2015 に出展するため、9/30

（金）にボーダー花壇とコンテナ花壇を作成しました。今回のワークショ

ップでは、作成した花壇に植えた花がどのように変化していたのかを振り

返ったり、今後どのように管理していったらいいかについて学びました。現

地で今の花壇の状態も確認し、どの花を植え替るのかイメージできたか

と思います。 

全６回の花サポータースキルアップ講座・WS は今回で最後ですが、

作成した花壇は残りますので、今まで学んだ知識をフル活用して、花サ

ポーター花壇をきれいに管理していきましょう！ 

フラワーフェスタ出展花壇の 

振り返り講座を行いました 
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◆ 当日のスケジュール ◆ 

13：00 受付 

13：30 プログラムの確認、前々回の復習 

13：40 フラワーフェスタ 2015花壇の振り返り 

14：00 花壇のローテーションについて 

14：30 現況花壇の現地確認 

15：00 アンケート、今後の管理について 

15：15 終了 

植え付けから今日まで 

 施工日の作業内容と、ボーダー花壇とコンテナ花壇がどのよう

に変化してきたかを振り返りました。植え付け直後は全体的に

緑色だった花壇が、黄色と赤色が目立ち始め、２週間経過し

た頃に全体が色づき、今回のテーマである「花絵巻き」のように

見えました。その後は紫色が強くなり、枯れた花も少しずつ出

始めました。 

日時  ：平成 27年 11月 ５日（金） 

13:30～15:15 

場所  ：馬見丘陵公園ボランティアハウス 

参加者：23人 

今回作成した花壇とコンテナには、全 28種、約 800株の

苗が植えられています。その中には一二年草や宿根草、常緑・

落葉・半常緑の樹木があり、それぞれの植栽について季節毎

に剪定や植替えなどの管理をしてやらなければいけません。 

本日は花壇を維持していくための植物のローテーションの考

え方について、植え替えスケジュールや植物選びの視点などを

改めて学びました。宿根草の成長や一年を通して楽しめる花

の組み合わせなど、今後花壇をデザインする際に役立てていた

だきたいと思います。 

花壇のローテーション 

植え付けから 37日経過した

現在の花壇を見て、まだ見頃の

苗や植替え時期の苗などの確

認をしました。枯れてしまった花

もありますが、まだまだ元気な花

が沢山あるので、もう少しの間こ

のままの花壇を楽しめそうです。 

花壇の今の状態は…？ 
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